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----- Acta n.º 235 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e um dias do mês de Outubro do ano dois mil e cinco, pelas dezassete horas, no 

Auditório do Museu do Vinho da Bairrada, realizou-se a sessão especial de instalação da Câmara 

Municipal e da Assembleia Municipal, eleitas em nove de Outubro do ano dois mil e cinco.-------- 

----- Após a tomada de posse de todos os membros da Assembleia Municipal e da Câmara 

Municipal, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal cessante, Jorge António Tavares de São 

José convidou o primeiro membro da lista mais votada o Deputado José Manuel Ferreira Nunes 

Ribeiro do Partido Social Democrata, para assumir a condução dos trabalhos da primeira sessão 

da Assembleia que teve como ponto único da ordem de trabalhos a eleição da Mesa da 

Assembleia Municipal. Para constituir provisoriamente a mesa para o efeito foram então 

convidados os cabeças de lista dos outros partidos com representação na Assembleia Municipal, 

a saber, pelo Partido Socialista o Deputado Manuel Maria Cardoso Leal, pela Coligação 

Democrática Unitária o Deputado João Alves Morais e pelo Partido Popular o Deputado António 

Faria Cavadas.------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Em seguida, procedeu-se à eleição uninominal, por voto secreto, dos membros da mesa da 

Assembleia Municipal para o mandato autárquico que agora tem início.---------------------------- 

----- Para a Presidência da Mesa foi apresentada uma única proposta, vinda da bancada do PSD 

a que foi atribuída a denominação de Proposta A - José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, membro 

dessa bancada. Sujeita à votação esta proposta venceu, por maioria, com 28 votos a favor e 6 

votos brancos.------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- De imediato procedeu-se à eleição do Primeiro Secretário, tendo sido apresentada uma 

única proposta vinda da bancada do PSD - Proposta A - Lígia Filipe Seabra, membro dessa 

mesma bancada. que sujeita à votação venceu, por maioria, com 28 votos a favor e 6 votos 

brancos.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, procedeu-se à eleição do Segundo Secretário, sendo apresentada uma única 

proposta pela bancada do PSD - Proposta A - João Paulo Teixeira Branco. Esta proposta venceu 

por maioria, com 28 votos a favor e 6 votos brancos.------------------------------------------------ 

----- Posto isto, o Senhor Presidente agradeceu a colaboração prestada pelos elementos que 

integraram a Mesa até à eleição, convidando os novos eleitos a constituí-la a partir desse 

momento.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- De seguida o Senhor Presidente da Assembleia passou a palavra ao Senhor Presidente da 

Câmara, Litério Augusto Marques, que começou por se dirigir a todos os eleitos dizendo que o 

tempo de vigência deste mandato autárquico vai ser para as câmaras municipais agora eleitas 

dramático do ponto de vista financeiro atendendo aos dados recentes do PIDDAC, do 

esgotamento do terceiro quadro comunitário de apoio e da falta de transferência de verbas 

governamentais reforçadas, nomeadamente pela assunção de novos projectos como por 

exemplo, o inglês no terceiro e quarto anos do primeiro ciclo e fornecimento de refeições nas 

escolas primárias suportadas neste momento apenas com o esforço camarário aguardando a 
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correspondente dotação governamental. Além da falta de verbas, a Câmara Municipal debate-se 

também com problemas burocráticos que não permitem a promoção do desejado 

desenvolvimento concelhio como seja o caso do PDM que aguarda os competentes despachos 

governamentais. Fora estes entraves disse, a Câmara fará o seu trabalho pois dispõe de uma 

situação financeira saudável uma vez que teve o apoio desta Assembleia com a aprovação do 

empréstimo de um milhão de contos que tem funcionado como almofada para que a Câmara 

possa ter capacidade financeira para ir encaixando vários projectos mais prementes para as 

populações, sem ter esgotado essa verba. A todos os Presidentes de Junta dirigiu uma palavra 

de apoio e esperança pois a Câmara com todos vai trabalhar para o progresso do Município de 

Anadia. Para terminar deixou uma palavra de agradecimento a todos aqueles que agora acabam 

as suas funções e que deram o seu melhor, dando também uma palavra de estímulo ao diálogo 

e trabalho aos que agora tomam posse garantindo a sua imparcialidade e partilha com todos os 

munícipes dos seus problemas sempre em prol do Concelho de Anadia.---------------------------- 

----- De imediato usou da palavra o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, José 

Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, começando por referir que  “se a mais simples actividade política 

deve ser, por si só, guiada por um desejo de contribuir para o bem comum, a sua concretização 

mediante a assunção de cargos sufragados pelo povo deve merecer-nos um sentido de 

responsabilidade e empenho redobrados”. Acresceu que, a fiscalização dos eleitos por parte 

desta Assembleia não deixará de ser feita com a colaboração de todos os seus membros nos 

exactos termos dos poderes conferidos pela Constituição e pela Lei, visando a defesa dos 

interesses próprios, comuns e específicos das populações. Nesta nobre tarefa defendeu ser 

necessário assumir uma perspectiva construtiva, sempre em prol das pessoas, pautada pelo 

rigor e seriedade, mas sempre com o salutar respeito mútuo. Saudou de seguida todos os 

autarcas, os que agora foram eleitos, os que renovam a sua participação na vida autárquica e 

ao novo executivo municipal desejando enorme sucesso na árdua missão que terão pela frente, 

bem como a todos os Presidentes de Junta de Freguesia a quem também desejou um excelente 

trabalho. Deixou aos anteriores presidentes da Assembleia Municipal Jorge António Tavares São 

José e Lídia Maria Ferreira Oliveira uma palavra de agradecimento e reconhecimento pelo 

exemplo deixado de como se pode servir o concelho. Terminou salientando o facto de que não 

devemos esquecer que os olhos dos nossos munícipes estão colocados em nós, que os desafios 

são muitos e que não se pode defraudar as expectativas, transmitindo a convicção de que todos 

os eleitos saberão honrar a confiança que lhe foi depositada.---------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia agradeceu a presença de todos os empossados, bem 

como dos convidados e do público presente em grande número, o que muito honrou esta 

Assembleia e deu por encerrada a sessão quando eram cerca de dezanove horas e trinta 

minutos, da qual, para contar, se lavrou a presente acta que depois de lida vai ser assinada 

pelos membros da Mesa.------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O Presidente  - 

 

 

A Primeira Secretária - 

 

 

O Segundo Secretário - 


